

Sa fille Claire Anken-Produit et son petit-fils adoré Arnaud Anken à La Tour-de-Peilz  
Son amie qui a pris soin d'elle Jeannette Dévaud à Lausanne  
Ses frères et sœurs:  
Marguerite Rieder-Schmidli à Saint-Pierre-de-Clages, ses enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants à Orbe, Saint-Pierre-de-Clages et Sion  
André Schmidli et son amie à Collombey, son fils et sa belle-fille à Champéry  
Michel et Georgette Schmidli et leur fille au Petit-Lancy  
Thérèse Troyon-Schmidli à Orbe, ses fils et petits-enfants à Orbe et Valeyres-sous-Rances  
Juliette et Jérôme Piccand-Schmidli à Genève, leur fille, beau-fils et petites-filles à Onex  
Clairette et Yvan Carrupt-Schmidli à Chamoson, leurs enfants et petits-enfants à Sierre, Ovronnaz et Chamoson  
Gabriel et Marinette Schmidli-Produit à Chamoson, leurs enfants et petits-enfants à Conthey, Aproz et Chamoson  
Ses belles-sœurs et son beau-frère:  
Pierrette Schmidli à Chamoson, sa fille et son beau-fils à Renens, ses petites-filles et arrière-petits-enfants  
Marie-Thérèse Schmidli à Collombey  
Maggy Schmidli à Maussane-les-Alpilles, ses enfants et petits-enfants à Martigny et Genève  
Hubert Produit à Ovronnaz, ses filles et petits-enfants à Martigny  
Ses neveu et nièces:  
Martine Jollien-Héritier à Savièse, ses enfants et son petit-fils  
Pierre-André et Danielle Produit à Lausanne, ses enfants et petits-enfants  
Nicole Produit et son ami à Préverenges  
ont la grande tristesse de faire part du décès de

# Madame Gisèle Produit-Schmidli

qui s'est endormie le 30 décembre 2009 munie des Sacrements de l'Eglise Catholique.

La défunte repose à la chapelle Saint-Roch à Lausanne.

La messe d'ensevelissement aura lieu le mercredi 6 janvier 2010 à 15h00 à Montoie, chapelle B. Un grand merci à l'hôpital Riviera-Montreux pour avoir tenté de réparer les erreurs du CHUV, au Samaritain à Vevey pour l'accompagnement moral des derniers jours, au CMS Valency, à Cristina et Sandra, les concierges de l'immeuble pour l'aide apportée dans la vie quotidienne et à Mme Nicole Petoud pour lui avoir régulièrement porté la communion

Le domicile de la famille est connu des vrais amis. Il ne sera répondu à aucune démarche publicitaire.